

Mercedes-Benz V-Klasse jetzt auch mit 4Matic

Ab sofort ist die Mercedes-Benz V-Klasse auch mit permanentem Allradantrieb im Handel in der Modellvariante V 250 Bluetec 4Matic bestellbar. Weitere Allrad-Motorisierungen werden folgen. Die Allradversion des V 250 Bluetec als Edition-Modell in der Aufbauhöhe kompakt ist in Deutschland ab 50 610,70 Euro brutto erhältlich.

Dank der kompakten Bauweise des Allradsystems hat die neue V-Klasse mit 4Matic die gleiche Höhe wie die V-Klasse mit Heckantrieb. Der Vierzylinder Commonrail-Diesel entwickelt 140 kW / 190 PS Leistung sowie 440 Nm Drehmoment und verbraucht dabei 6,6 l pro 100 km (174 g CO₂/km). (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz V-Klasse 4matic.



Mercedes-Benz V-Klasse 4matic.
